



Pratteln, 6. Mai 2025

Fragestunde 12. Mai 2025

Brief an die Friedhofskommission betreffend Akustik in der Friedhofskapelle / Abdankungshalle

Als Synodale der Evang.-ref. Kirchgemeinde Pratteln-Augst wurde mir an der letzten Sitzung der Kirchenpflege mitgeteilt, dass das Pfarsteam einen Brief an die Friedhofskommission geschickt hat betreffend die ungenügende Tonqualität in der Friedhofskapelle/Abdankungshalle.

Seit einigen Monaten erhält das Pfarsteam entsprechende Rückmeldungen von Angehörigen, dass das gesprochene Wort an der Trauerfeier teilweise kaum zu verstehen ist. Diese Rückmeldungen reichen von bedauernden Bemerkungen bis hin zu verärgerten Reaktionen.

Ich möchte an dieser Stelle betonen, wie wichtig eine gut funktionierende, klare und verlässliche Tonanlage in der Kapelle ist. Gerade in Trauergottesdiensten spielt das gesprochene Wort eine zentrale Rolle.

Meine Fragen dazu:

1. Kennt der Gemeinderat das Problem und hat dieser Kenntnis vom Schreiben des Pfarteams?
2. Ist geplant, die Anlage durch die darauf spezialisierte Firma muribär AG in Büron prüfen zu lassen.
3. Oder was ist das weitere Vorgehen?

Besten Dank im Voraus für die Beantwortungen.

Für die SP-Fraktion

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Eva Keller-Gachnang". The signature is fluid and cursive, with "Eva" on the left and "Keller-Gachnang" on the right.

Eva Keller-Gachnang